



Tauwetter gibt es ab heute in ganz Österreich, Schnee nur in der Höhe.

Fotos: Thomas Böhm, APA/Fohringer, Punz

2018 war das wärmste Jahr

Wien – Windig und nass statt „White Christmas“: Für den Heiligen Abend erwarten die Meteorologen der ZAMG Nachmittagstemperaturen von sechs bis zwölf Grad. Bereits heute wird es im ganzen Land warm, ver-

antwortlich dafür ist eine Westströmung. Somit dürfte es nur in hohen Lagen weiße Weihnachten geben.

Das Jahr 2018 geht als wärmstes Jahr in Österreich in die 252-jährige Messgeschichte ein. In der vorläu-

figen Klimabilanz liegt es um 1,8 Grad über dem vieljährigen Durchschnitt. Der bisherige Spitzenreiter war 2014, das 1,7 Grad über dem Mittel lag. (TT)

Mehr auf Seite 12